

Briefe aus Holguin
September 2023

Hallo liebe Freunde

Fermin ist Wieder da !

Seit dem Ausscheiden von Kommandant Fidel Castro aus der Führung Kubas haben wir drastische Veränderungen in der Richtung und Verwaltung der Wirtschaft des Landes erlebt. Eine der ersten Maßnahmen war die Änderung der Wirtschaft in Bezug auf die Gehälter, die in manchen Regionen sehr unverhältnismäßig sind. Die einen erhalten 1.500 Pesos und andere bis zu 8.000 Pesos.

Der Anstieg der Produktpreise und der Mangel an Medikamenten haben das Wohlergehen der Menschen untergraben und dabei haben diejenigen die Lage ausgenutzt, die versuchen, in Kuba einen politischen Wandel herbeizuführen.

Sie haben eine Reihe von Cyber-Angriffen gegen Kuba gestartet, um das in der internationalen öffentlichen Meinung erlangte Ansehen zu untergraben.

Auf Basis der Prinzipien der Liebe zum Vaterland und zum Kommunismus im kubanischen Volk widersetzt dieses sich vor allem dem Wunsch des historischen Feindes, von dieser Liebe zum Vaterland abzulassen, sie untergraben diese Liebe mit allen Mitteln, um diese Liebe zu zersetzen, die die Revolution in all diesen Jahren erreicht hat.

Wir haben die Zuneigung aller internationalen sozialen Bewegungen, darunter auch der in Österreich. Brüder und Schwestern, denken Sie daran, dass, solange es in Kuba einen Revolutionär gibt, wird es Sozialismus und Solidaritätskampf geben.

Kein Feind ist so sehr wie dieser „Che.“